

Betreff:

Bürgerhaushalt - Mitteilung Ergebnis (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,
den Ortsbeirat Wiesbaden-Erbenheim schriftlich und die Erbenheimerinnen und Erbenheimer in
der kommenden Ortsbeiratssitzung darüber zu informieren, inwieweit

- a) die Bürgerinnen und Bürger am Bürgerhaushalt 2010/2011 für den Stadtteil Wiesbaden-Erbenheim teilgenommen haben,
- b) die Rückmeldungen positiv oder negativ gewesen sind und
- c) welche möglichen Veränderungen sich hieraus ergeben können.

Begründung:

Die Bürgerinnen und Bürger wurden aufgefordert, die 5 Vorschläge des Ortsbeirates Wiesbaden-Erbenheim zu bewerten. Durch die Teilnahme an der Befragung hatten sie die Möglichkeit zu zeigen, welche Maßnahmen ihnen besonders wichtig erscheinen. Die Beteiligung bietet eine Entscheidungshilfen für die Politik in ihrem Ort.

Seitens der Stadt sind uns bisher leider keine Informationen oder Ergebnisse zum Bürgerhaushalt zugekommen.

Es uns ist wichtig, wie die Arbeit des Ortsbeirates in der Bevölkerung aufgenommen wird, und ob die Prioritäten für die kommenden Arbeiten eventuell geändert werden müssen.

Wiesbaden, 17.08.2009

Auth
Fraktionssprecher